

報道関係者各位

佐賀県 武雄市役所

大谷翔平選手からグローブが寄贈されました

1月17日（水）、メジャーリーグで活躍されている大谷翔平選手から武雄市の子どもたちに寄贈されるグローブが、武雄市教育委員会事務局に配送されましたので、武雄市立小学校11校及び分校3校の合計14校に配布しました。寄贈されたグローブはジュニア用野球グローブで右利き用2つ（大と小）と左利き用が1つの計3つです。

また、唐津上場商工会青年部を中心とする「こども応援し隊」様（代表：渡邊 豊 様）から、軟式ボールを各校に3個寄贈していただきました。

今後は、各学校において、全校集会や学年集会など、多くの子どもたちが集まる際に、お披露目を行う予定です。

今回、グローブに添えられた大谷選手からの「手紙」の内容（抜粋）

「この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムを紹介するためのものです。この3つの野球グローブは学校への寄付となります。それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです」

— 本件に関するお問い合わせ先 —

武雄市学校教育課 TEL 0954-23-8010